



Editorial

Par **Julien Fagault**

Secrétaire de la Section de Trélazé du PCF

Le bilan de Macron est terrible : 17900 lits d'hôpital fermés, suppression de l'ISF, baisse des APL, réforme du code du travail diminuant encore la capacité des salariés à se défendre dans leurs entreprises, 7900 suppressions d'emplois dans les collèges et les lycées, réduction des droits des privés d'emploi, rien sur l'écologie... Et la liste est encore longue ! La nomination de Borne comme Première ministre indique qu'il va continuer. Rappelons tout de même les exploits d'Elisabeth Borne comme ministre : un passage catastrophique à la SNCF pour les salariés et les usagers en préparant l'ouverture à la concurrence, puis la mise en place de la lamentable réforme de l'assurance chômage.

Les 12 et 19 juin prochains auront lieu les élections législatives. Deux principaux choix sur Trélazé :

1 – Voter Stella Dupont et son suppléant Sébastien Bousson, adjoint au maire de Trélazé qui soutiendront la retraite à 65 ans, la casse de la sécurité sociale, la réforme du RSA...

2 – **Voter pour Caroline Bessat et sa suppléante Déborah Foloppe qui soutiendront un SMIC à 1500€, retraite à 60 ans, le renforcement des services publics, la lutte contre la ségrégation scolaire, allocation d'autonomie pour les jeunes...**

Au PCF, nous avons fait notre choix et nous nous engageons dans la campagne de Caroline Bessat. Voter pour la NUPES, c'est aller vers de nouveaux droits, c'est faire en sorte que notre avenir soit meilleur.

Donnons-nous les moyens de construire une société meilleure.

Saint Just disait le 3 mars 1794 « Le bonheur est une idée neuve en Europe » ! C'est toujours d'actualité comme vouloir construire la France des Jours Heureux ! Se saisir des bulletins de vote NUPES partout en France y contribuera.

Et dans notre circonscription, c'est le le bulletin Bessat/Foloppe. Aucune hésitation à avoir.

Elections législatives des 12 & 19 juin 2022

Pour élire une majorité de gauche à l'Assemblée nationale et mettre en oeuvre des réformes heureuses, il n'y aura qu'un seul bulletin, celui de la NUPES !



Caroline Bessat (à droite) est candidate de la Nouvelle union populaire, écologique et sociale (Nupes) sur la deuxième circonscription du Maine-et-Loire avec sa suppléante Déborah Foloppe. | Photo : OUEST-FRANCE

**Venez nous rencontrer pour
en parler :**

**TRÉLAZÉ
jeudi 9 juin 2022
19h00**

**Salle de la Maraîchère
59 rue Ludovic Ménard**

**NOUVELLE UNION POPULAIRE
ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE**

CE QUE LA NUPES FERA AVEC UNE MAJORITÉ À L'ASSEMBLEE ...

POUVOIR D'ACHAT

Garantir un minimum dignité de 1063 €/mois pour tout le monde et le SMIC à 1500 € net.

Instaurer la retraite à 60 ans et à taux plein à 40 annuités.

Rendre gratuites les premières quantités d'eau et d'électricité.

Bloquer les prix des produits de première nécessité (carburants, nourriture, ...).

PLANIFICATION ÉCOLOGIQUE

Passer à 100% d'énergies renouvelables en 2030.

Instaurer la règle verte : on ne prélève à la nature que ce qu'elle peut reconstituer.

Proposer des repas bio et locaux gratuits dans les cantines.

Développer les trains et bus tous les jours, incluant les zones périurbaines et rurales .

Développer une agriculture paysanne au lieu d'une agriculture industrielle.

LIBERTÉ ET DÉMOCRATIE

Passer à la 6ème République.

Instaurer le Référendum d'Initiative Citoyenne.

Abroger des lois Macron détruisant le code du travail
Abroger les lois séparatisme et sécurité globale.

Renforcer et généraliser la représentation des salariés dans les conseils d'administration.

Redonner toute leur place aux collectivités locales, mouvements sociaux, syndicaux et associatifs dans l'organisation, les prises de décision et la mise en œuvre.

SERVICES PUBLICS

Renationaliser les autoroutes, aéroports, SNCF.

Supprimer Parcours Sup et fixer à 19 le nombre maximum d'élèves par classe.

Rétablir la sécurité sociale intégrale : plus besoin de mutuelle.

Revaloriser les services publics essentiels dont l'hôpital, l'école, la sécurité.

Refuser la privatisation des services publics et leur ouverture à la concurrence.

Recruter 100 000 soignants, 160 000 enseignants.

ET AUSSI :

1 milliard contre les violences faites aux femmes, rétablir l'ISF, etc.

Des élu-e-s Trélazéens (T.A.E.) appellent à voter pour les candidats de la Nouvelle Union Populaire Ecologique et Sociale (NUPES)

Emmanuel Macron n'a remporté la présidentielle qu'à la faveur de la volonté majoritaire du pays de barrer la route à l'extrême droite.

Dans notre circonscription, la députée macroniste Stella Dupont a voté toutes les mesures qui ont aggravé la vie quotidienne de nos concitoyens. Le duo Dupont/BouSSION ne ferait qu'aggraver les choses, notamment en instaurant la retraite à 65 ans !

En se rassemblant pour les législatives, la

gauche rend aujourd'hui possible la mise en échec du président de la République et de son programme de casse sociale, la défaite de très nombreux députés de droite et d'extrême droite.

La conquête d'une majorité de gauche à l'Assemblée nationale est nécessaire et possible pour relayer les attentes du mouvement populaire.

Venu-e-s d'horizons divers, nous voterons et appelons à voter pour la candidature de Caroline Bessat.



Boris BATAIS

PCF

Mylène CANEVET

PS

Gilles ERNOULT

PCF

Gislaine TEPIN

Société civile

Jean-François GARCIA

Société civile

Claude CADOT

EELV